

## BTS TOURISME ET ERASMUS AU LYCEE GEORGES FRECHE...TEMOIGNAGES D'ETUDIANTS EUROPEENS

Depuis son ouverture en septembre 2012 , le Lycée Georges Frêche accueille chaque année des étudiants Erasmus provenant de différents pays d'Europe dans les sections de BTS Tourisme, Hôtellerie-Restauration et Responsable Hébergement.

Dans cette vidéo, 7 étudiants Erasmus originaires d'Italie, d'Espagne et de Hongrie nous font part de leur expérience en matière de formation, d'apprentissage linguistique du français et de leur vie étudiante dans le cadre du Lycée Georges Frêche. Les étudiants nous font partager également leur vie quotidienne et ses nombreux problèmes à régler à l'étranger sans oublier leurs observations vis-à-vis du programme Erasmus et leur prise de conscience par rapport à l'identité européenne.

Le Lycée Georges Frêche souhaite continuer cette belle aventure européenne en BTS dans les années à venir. De nombreux étudiants de BTS français prennent aussi part à la mobilité Erasmus en Europe à travers les stages en entreprise et les parcours d'études européens auprès de nos partenaires espagnols, italiens, hongrois et croates.

Thierry Modelon

Coordinateur Erasmus + BTS

Caroline Marion

Relations Internationales BTS